

HEURÍSTICAS Y POTENCIALIDADES EN LA OBRA CONTABILIDAD INTEGRAL DE RAFAEL FRANCO RUIZ

EDGAR GRACIA LÓPEZ

(Centro Colombiano de Investigaciones Contables, CCINCO)

La teoría de contabilidad integral propuesta por el profesor Rafael Franco Ruiz, señala heurísticas importantes para el desarrollo de una teoría contable comprometida con el contexto, que como tales resultan vitales para tejer nuevas relaciones categoriales con visión autónoma y holística. En este sentido, la ponencia explora el contenido de la contabilidad integral elaborada por este autor, escudriñando condiciones potenciales que permiten reconocer la sistematicidad en la confección de sus elementos, así como la concepción que le acompaña, entendiendo el horizonte prospectivo de su teoría, que desplaza lo unidimensional para insertarse en nuevos relacionamientos contables (micro y macro contables). En especial se hace énfasis en su solución objetiva de entrelazamiento de los flujos reales, sociales, financieros y físicos, demarcando alternativas de información coherente relacionadas con el ámbito integral de la contabilidad. Desde luego, en el marco de condiciones potenciales, igual se presentan las posibles analíticas propias de la relación *Teoría-Aplicaciones*, en que las métricas contables adquieren un valor determinante para hacer de la contabilidad integral un contenido teórico altamente pertinente, en estos tiempos en que la contabilidad en su relación con la tecnología es determinante de cara a la generación, distribución y consumo de riquezas naturales y sociales.

PALABRAS CLAVE: Contabilidad Integral; Teoría; Sistematicidad, Información; Heurística.